

Clé de rock et Entre 2 Chants à l'affiche

CONCERT Le trio et l'ensemble vocal partageront l'affiche, demain à 20 h 30 en la cathédrale



De gauche à droite, Laure, Denis et Christelle, du groupe dacquois Clé de rock. PHOTO DR

Pour cette soirée musicale qui se déroulera en la cathédrale demain mardi, Clé de rock aura l'honneur du lever de rideau : ce trio dacquois est un groupe atypique qui ne manque pas de ressources. Tombés tout jeunes dans la marmite... non pas magique mais musicale, Denis Muñoz, le chanteur-compositeur, Laure Suzanne, violoniste, et Christelle Destandau, au piano et au chant, ont mis en commun leurs compétences, leurs passions et leurs envies dans un univers qui ne laisse pas indifférent.

Du classique bien sûr, des influences de modernité pop rock sur des chansons à textes pour une musique raffinée, énergique et recherchée. En fait, une approche originale due aux expériences de chacun dans d'autres domaines artistiques tels la comédie ou le

théâtre et la scène, en particulier pour Christelle au sein des Années Boum. Une nouvelle clé et donc un répertoire inédit qui déclinera un « Monde de merveilles » et aussi « Les 400 coups »...

En deuxième partie, les choristes d'Entre 2 Chants proposeront leur répertoire dynamique et varié sur des harmonisations originales de leur chef de chœur Charles Henri Roux. Tendresse, émotion, fantaisie, feront partie de ce voyage musical au cours duquel on retrouvera les « Trois Petites Notes », la nostalgie du Sud, le pétillant « d'Aragon y Castille » et encore quelques pépites de Brel. « Qu'est ce qu'on attend » pour y aller ?

Ce sera demain à 20 h 30. Entrée libre de participation.

Isabelle Chambon